

La promenade du jour

En route vers l'étang des Belles Filles depuis Lepuix



À la frontière entre le Territoire de Belfort et la Haute-Saône, à quelques kilomètres de la planche des Belles Filles, l'étang des Belles Filles est un endroit paisible où il fait bon s'arrêter. Photo Anthony Rivat

Presque tous les chemins mènent au très paisible étang des Belles Filles, à la frontière du Territoire de Belfort et la Haute-Saône. Spot de pêche pour certains, espace de repos ou de pique-nique pour d'autres.

Ce petit coin peut, selon l'entraînement, être soit une boucle d'environ dix kilomètres, soit être le point d'arrivée d'une marche depuis la commune de Lepuix, au départ de la scierie Demouge.

Pour la boucle, compter 3 h 30 environ avec un dénivelé positif de 566 mètres. Au départ de Lepuix, avant de passer à l'étang, au refuge de la Haute-Planche, à la Roche Fendue puis au col de Querty. Une chouette balade, ombragée et variée qui donne une idée de toute la richesse naturelle et patrimoniale du secteur. Un assez bon niveau est toutefois attendu pour celles et ceux qui choisiraient cette option.